



AIDER LE GOUVERNEMENT A REFLECHIR SUR L'ELABORATION D'UNE LOI EN VUE D'ENCADRER OU NON POUR UNE AIDE AU MOURIR ?

Nous avons besoin de vous pour répondre et réfléchir ensemble à cette question !

**Venez nous rejoindre le Vendredi 30 Novembre 2018 à 18h30
à la salle du Conseil de la Mairie de BAPAUME.**

Prenez vos smartphone, tablette, ou ordinateur pour faciliter les échanges avec **le docteur Alain de Broca** médecin et philosophe au CHU d'AMIENS qui dirige l'équipe ressource de soins palliatifs pédiatriques régionale et est directeur de l'Espace de réflexion éthique régional.

Entrée gratuite pour tous (familles, malades, professionnels, étudiants, ...).

Collation et verre de l'amitié pour soulager vos neurones.

Créée en 2005, l'association « Nymphéas » regroupe des bénévoles intervenant au chevet des malades pris en charge par l'Equipe Mobile de Soins Palliatifs du Groupement Hospitalier Artois Ternois. Ils interviennent sur les sites de l'arrageois, du bapalmois et du Ternois.

ASP NYMPHEAS 55 rue de la République 62450 Bapaume Tel : 06/07/53/07/57

emsp@ch-bapaume.fr